

Caen en bref

La Murder Party enchante les joueurs, au château



Dans le cadre du château, une comédienne de la compagnie Auloffée livrait quelques indices aux participants de la Murder Party.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Ils étaient un peu plus d'une quarantaine de compétiteurs à s'être retrouvés au château, pour un jeu de rôle grandeur nature, alliant théâtre et intrigue. Quatre équipes s'affrontaient pour tenter de résoudre une enquête, à partir d'énigmes et épreuves insolites mises en scène par quatre comédiens de la compagnie Auloffée.

Le thème de l'enquête correspondait pleinement au site, puisqu'elle se déroulait durant la guerre de Cent Ans. La compagnie Auloffée n'en est pas à son coup d'essai et poursuivra

son partenariat avec le Musée de Normandie via un concours de Jean-François de Marcovitch, responsable des publics.

Après la Murder Party, la compagnie, investie dans la médiation culturelle, proposera des visites théâtralisées (Keep Calm et Sauvons le Château, les mercredis, du 18 juillet au 8 août) et animera le Banquet fantastique du 24 juillet.

Contacts : www.cie-auloffee.com et www.musee-de-normandie.caen.fr